

## Rosporden. Les collégiens en Espagne et en Angleterre



*Un séjour en Angleterre pour les élèves de 4e du collège Pensivy. |*

Deux séjours ont été organisés, au collège Pensivy, en direction des élèves de 4e. Une partie des collégiens a séjourné, en Angleterre afin de découvrir les Cornouailles anglaises, ses petites routes et son littoral accidenté.

Le programme était composé entre autres, d'une visite d'une ancienne mine d'étain et d'un ensemble environnemental orienté vers l'écologie, de la découverte de la ville de Plymouth et de ses environs, du parc national de Dartmoor. « **Les élèves ont aussi pu rencontrer leurs homologues britanniques d'un établissement scolaire** », souligne Jean-Paul Aurrière, le principal du collège. D'autres collégiens, eux ont pris la direction de la Galice, à Saint-Jacques-de-Compostelle en étant la destination initiale. « **Une rencontre avec des collégiens de la Corogne était aussi au programme. Ce fut l'occasion de découvrir cette région et les paysages typiques du nord-ouest de l'Espagne. Sur le chemin du retour, c'est la découverte de Bilbao et de son célèbre musée Guggenheim qui ont permis aux élèves de s'immerger dans l'art contemporain** », commente Jean-Paul Aurrière